
Tina Möller

Elternvertreterin der Klasse 8a

13.05.2023

Protokoll der Schulkonferenz vom 11 . Mai 2023

Beginn: 19.00 Uhr

1. Begrüßung durch Herrn Auls und Feststellung der Beschlussfähigkeit.
Teilnehmer: lt. beigefügter Liste. Die Tagesordnung wird genehmigt. Es liegen
keine Anderungsanträge vor.

2. a) Herr Auls berichtet seitens der Schulleitung:
Es liegen 96 Anmeldungen für die neuen 5. Klassen vor. Es wird 4 Klassen in

einer jeweiligen schönen Größe geben. Da es nur 8 Lateinanmeldungen gibt,

wird es eine gemischte Klasse geben.
Die Situation der Lehrkräfte für das 2. Halbjahr/nächstes Schuljahr wird
besprochen (Liste anbei).
Die Domschule bekommt ein Segelboot von TeamS! Darüber freut sich die
Schule sehrl Ab dem nächsten Jahr wird es ,,Segeln" an der Domschule
geben. Es wird in Kooperation mit den Schleswiger Werkstätten und anderen
Schulen laufen. Zurzeit heißt das Segelboot ,,Rasmus Klump" und zur Taufe
am 31.05.2023 um 16 Uhr am Schlei-Segel-Club wird der neue Name ,,......?"
bekanntgegeben. Alle sind herzlich zur Taufe eingeladen!

Herr Einsle berichtet über die Baumaßnahmen der Sporthalle. Die Sporthalle
ist nun ein Jahr gesperrt. Eigentlich sollte sie schon im letzten Herbst fertig
sein. Zurzeit ist der 29.5. terminiert. Durch weitere Feuerschutzmaßnahmen
geht man aber von Juni/Juli aus und hofft eine komplette Fertigstellung mit
Beginn des nächsten Schuljahres. Am 02.06.2023 wird der Abschlussball der
tanzenden 9.Klässler in der Sporthalle stattfinden.
Voraussichtlich am 22.09.2023 wird es eine große Einweihungsfeier geben.

b) Herr Dr. Hinkelthein berichtet, dass der Tag der offenen Tür - Eltern für
Eltern im nächsten Schuljahr auf jeden Fall seitens des SEB stattfinden wird.
Evtl. wieder in Verbindung mit der Lornsenschule. Dies muss aber noch
abschließend besprochen werden. Die Eltern aus dem SEB wollen wieder
deutlich aktiver in der Unterstützung der Schulveranstaltungen werden.

c) Elias Arndt von der SV berichtet über Unternehmungen aus dem letzten

Halbjahr. Bereits Mitte Dezember gab es den Briefmarathon in Verbindung mit

Amnesty lnternational. Es wurde im Februar eine Faschingsfeier für die 5. und

6- Klassen veranstaltet. Diese Party wurde sehr gut besucht! Es gab ein
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Gespräch mit der Stadt Schleswig und dem Bürgermeister Herrn Dose. Es
wird weiterhin Gespräche, am runden Tisch der Schülerschaften, mit der Stadt
Schleswig, geben. Dies ist ein sehr gutes Projekt, um auch mal Probleme evtl.
an richtiger Stelle anzusprechen. Die Projekttage finden im Juli statt. Es gibt
sehr viele Angebote! Es wurde alles durch ein Gremium aus Schülern, Eltern
und Lehrern geplant und umgesetzt. Allen vielen Dank! Da Svea Hähling und
Elias Arndt zurzeit das Abitur schreiben und dann die Schule verlassen, geben
beide den Vorsitz der SV ab. Es übernehmen Turina Harder und Niclas
Hofmann vorübergehend.
Herr Auls bedankt sich für die Arbeit und Unterstützung bei Svea und Elias
und wünscht beiden alles Gute!

Es wurde ausgiebig über die Auswertung der Vera-Arbeiten gesprochen. Die
Domschule hat überuiegend auf Höhe des Landesschnitt abgeschnitten. Mal
etwas besser mal wenig niedriger. Zu beachten ist, dass die Vera-Arbeiten für
G8 sind und an der Domschule alle nach Plan G9 unterrichtet werden. Es gab
bei allen Aufgaben nur,,Richtig oder Falsch". Es gab keine Teilpunkte für z.B.
richtige Lösungswege. Die Schule ist mit den Ergebnissen sehr zufrieden. Die
Ergebnisse sind für alle Lehrkräfte einsehbar, um auf evtl. Schwächen zu
reagieren und nachzuarbeiten.

Beweqliche Ferientaqe/SETaqe im Schuliahr 2023/2024
Antraq an die Schulkonferenz:
BweFT Mo. 29.01.2024, SETage Di. 30.01.2024 und Mo. 13.05.2024 (a)
qeplant: SETag Mo. 29.01 .2024, BewFT Mo. 13.05.2024,
SETage Di. 14.05.2024 (b)

Es wurde abgestimmt. 16 Stimmen für Vorschlag a - 15 Stimmen für
Vorschlag b.

Vorschlag a ist angenommen.

Antraq an die Schulkonferenz:
Die Hausordnung ist zu ändern in Bezug auf die Regelung zum Rauchen.
Neu: ,,Auf dem Gelände und im Gebäude der Domschule wird grundsätzlich
nicht geraucht. Dies umfasst auch die Venvendung von E-Zigaretten oder
Vapes. Verstöße werden pädagogisch und gemäß Schulgesetz geahndet.
Erziehungsberechtigte werden in jedem Fall benachrichtigt.
Der Anderung wurde einstimmig zugestimmt.

Der 01.09.2023 ist dieses Jahr der Tag auf dem Norden-Festival. Die

bestellten Tickets gibt es ab dem 22.05.2023. Da es nur eine Woche Zeit gibt

nach den Sommerferien, ist eine umfangreiche Planung sehr schwierig. Es

wird vormittags eine Betreuung in der Schule stattfinden. Regulär ist an dem
Tag nur nachmittags Unterricht auf dem Norden-Festival.

4.

5.

6.



7. Das Thema Umgang mit Müll, Mobbing, Beleidigung und Gewalt gegen

Sachen und Personen wird ausgiebig diskutiert. Es häufen sich leider die
Vorfälle. lst diesem Maße hat es das vorher noch nicht gegeben. Es wurde
mehrfach in Lehrerkonferenzen thematisiert und auch in der
Klassensprecherkonferenz besprochen. Herr Einsle zeigt Fotos von den
Zerstörten und vermüllten/verdreckten Toiletten. Diese Bilder schockieren
sehr! Lösungen lassen sich nur gemeinsam finden (Lehrer, Schüler, Eltern).
Seitens der Schule wird über eine andere Raumeinteilung, vermehrtes
Abschließen der Klassenräume usw. nachgedacht. Die Schüler fühlen sich in
dieser Situation auch nicht wohl und es muss gemeinsam erarbeitet werden,
wie es besser gehen kann. Der Mülldienst in den Klassenräumen muss wieder
in allen Klassen geregelt sein. Oft stellt sich das Mitläuferphänomen bei
Vorfällen ein. Es gibt Challenges in den sozialen Netzwerken und es soll mit
Vorfällen/Mitmachen Dominanz gezeigt werden. Dies wollen wir alle
unterbinden! Es wird ein ,,Tag der sauberen Domschule" vorgeschlagen.
Ebenso ein ,,Tag der Höflichkeit"! Auch Präventionstage ,,Werte", ,,Rassismus"
,,Antisemitismus" werden vorgeschlagen. Die Grundsiimmung muss sich
wieder ändern. Es ist wieder mehr Wertschätzung, Ehrlichkeit und
Freundlichkeit gewünscht. Es sollen Ansprechpartner gefunden werden. Frau
Gröning ist weiter am Ball mit den Paten und Schreitschlichtern. Das wird auf
jeden Fall fortgeführt. Es darf niemand hilflos sein und Angst haben.
Es wurde der Arbeitskreis ,,Wertvolle Domschule" gebildet.
Das erste Treffen ist am 06.06.2023 um 18 Uhr in der Mensa. Einladung an
die benannten Teilnehmer geht raus.

B. Die Fachschaft Sport bietet in jeder Pause eine ,,bewegte Pause" auf dem
Sportplatz an. Es wird sehr gut angenommenl
Herr Einsle erinnert an das tolle Kulturprogramm an der Domschule. -Chor,
Konzerte, Musical-Company, Lesungen usw. Guckt alle mal wieder auf die
Homepage, vielleicht ist für den einen oder anderen etwas dabei.

9. Das Protokoll wurde verlesen und genehmigt.

Hen Auls scfließt die Veranstaltung und bedankt sich bei allen Teilnehmern.
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Vertretunsslehrkräfte sJ 22123, 2. Halbiahr

Verlängerungen aus dem 1. Halbjahr:

Friederike Bien, FralSp, bis 31.07.23

Birte Klöcking, Ku/Re, bis 31.07.23

Dania Lins, De/Ge, bis 31.07.23

Neu im 2. Halbjahr:

Nina Bruch, Bio/En, bis 31.07.23

Simon Grusdat, Geo/Phy, bis 31.07.23

Neuer Status:

Femke Möllgaard, En/Ku seit 0L.02.23 unbefristet

Wiebke Mundt, EnlSp seit 01.02.23 LiV

Ausblick nächstes Schuljahr:

Ulrich Grimm, Phy/Ru ab 01.08.23 Rückkehr aus Auslandsschuldienst

lmme Hartwig, FralRe ab 01.08.23 unbefristet

Anetha Will, Bio/Geo ab 01.08.23 Versetzungstausch Linda Becker

Alexandra Junghardt, ab 01.08.23 Versetzung nach NRW


